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ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, o Conselho 3 

Multidisciplinar de Graduação da FCA reuniu-se, virtualmente , sob a presidência da Profa. Dra. Sandra 4 

Francisca Bezerra Gemma, com a participação dos seguintes membros titulares Prof. Dr. Augusto Ducati 5 

Luchesi, Prof. Dr. Cleber Damião Rocco, Prof. Dr. Daniel Henrique Dario Capitani,  Prof. Dr. Eric David 6 

Cohen, Profa. Dra. Juliana Pires de Arruda Leite, Prof. Dr. Leandro Carlos Mazzei;  e membros suplentes 7 

Profa. Dra. Alessandra Cremasco, Profa. Dra. Carla Taviane Lucke da Silva Ghidini, Prof. Dr. Diego Jair 8 

Vicentin e Prof. Dr. Marcelo Maialle. As justificativas de ausência foram dos membros docentes Anibal 9 

Tavares de Azevedo e Cleber Damião Rocco, Daniel Iawo Suyama, Lais Silveira Fraga, Gabriela da 10 

Cruz Bernardo e Luma C. Fernandes Monteiro. A Ata da 136ª Reunião Ordinária do CMG foi aprovada 11 

com a abstenção dos docentes Alessandra Cremasco, Carla Ghidini, Diego Vicentin e Marcelo Maialle 12 

e alessandra abstenção, maialle - aprovada. Ordem do Dia, item A01, referente ao Relatório de 13 

Atividades Docente de Prof. Dr. Leandro Carlos Mazzei, período de 01/11/2019 a 31/10/2022, item 14 

aprovado por unanimidade. Item A02, referente ao Relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Milena 15 

Pavan, período de 01/12/2018 a 30/11/2022, item aprovado por unanimidade. Item A03, referente ao 16 

Relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Oswaldo Gonçalves Junior, período de 01/12/2019 a 17 

30/11/2022, item aprovado por unanimidade. Item A04, referente ao Relatório de Atividades Docente de 18 

Prof. Dr. Washington Alves de Oliveira, período de 01/12/2019 a 30/11/2022, item aprovado por 19 

unanimidade. Item A05, referente a Solicitação de atividade simultânea solicitada pela Profa. Dra. Ana 20 

Luiza Cardoso Pereira, para assessoria científica no Projeto "Caracterização de propriedades elétricas e 21 

estruturais de material de baixa dimensionalidade", junto à Eurometals do Brasil Ltda, no período de 22 

08/02/2023 a 09/03/2023, sendo até 10 horas semanais, item aprovado por unanimidade. Item A06, 23 

referente a solicitação de atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Milton Shoiti Misuta, para 24 

colaboração no Projeto "Viva Bem: Hub de Inteligência Artificial para Saúde e Bem-estar", junto à 25 

Samsung Eletrônica da Amazônia Ltda, no período de 01/09/2022 a 10/01/2027, sendo até 2 horas 26 

semanais. Item aprovado por unanimidade. Item B01, referente ao Edital 06 - Apoio à Participação de 27 

Discentes em Eventos Acadêmicos e/ou Científicos ligados à Graduação – 2023. Destaque para o item 28 

B02, referente ao Regimento Núcleo Docente Estruturante. Os docentes Daniel Capitani e Juliana 29 

comentaram que haver apenas 06 membros seria insuficiente para os cursos de Administração e Adm. 30 

Pública. Prof. Dr. Leandro Mazzei comentou que na pratica, por cultura, todos os docentes de seu curso 31 

participam das reuniões do NDE.  Prof. Dr. Marcelo Maialle comentou sobre a disponibilidade dos 32 

docentes de cada área. Algumas sugestões foram feitas durante a reunião para compor o documento: a) 33 

Artigo 5º - Discutir junto ao CMG um texto com maior cuidado/detalhamento da formação (indicação) 34 

dos membros dos NDE. Zelar pela participação coletiva espontânea (não impositiva/indicativa) dos 35 

docentes do curso, em especial daqueles docentes especialistas nas áreas dos cursos. b) Artigo 7º. 36 

Parágrafo 1º - notar que as datas são fixadas pela Diretoria. c) Artigo 12º - falta definir quem seria o 37 

representante do coordenador (haja visto que a vice-coordenação não é definida na FCA). As sugestões 38 

foram incorporadas a Minuta do Regimento do NDE, a qual será encaminhada a Diretoria. Expediente, 39 

item I referente ao Calendário de Reuniões 2023 e Calendário de Reuniões dos NDEs, Profa. Dra. Sandra 40 

solicitou aos coordenadores que preenchessem o calendário, e esclareceu sobre as datas já incorporadas 41 



 
 

 

Faculdade de Ciências Aplicadas 

Universidade Estadual de Campinas 
Diretoria de Ensino 

 

 

 

2 

 

pela Diretoria. Item II, sugestões referentes Avaliação de Curso, Profa. Dra. Sandra comentou sobre as 1 

sugestões levantadas pela Comissão de Planejamento Pedagógico e Cultural para a realização da 2 

avaliação de curso. Item III, referente ao Calendário atividades pedagógicas e culturais 1S/2023, Profa. 3 

Dra. Sandra comentou sobre o calendário que a comissão está programando, e sobre a palestra já 4 

confirmada da Profa. Dra. Angela referente a promoção da equidade de gênero e violência sexual, a qual 5 

fará parte dos projetos estratégicos da unidade e também de disciplinas. Item IV, referente a Avaliação 6 

de Disciplinas. Profa. Dra.  Sandra comentou sobre a baixa aderência dos alunos. Prof. Dr. Leandro 7 

Mazzei sugeriu que a Diretoria de Ensino voltar ao procedimento de passar nas salas para os alunos 8 

responderem o questionário. Prof. Dr. Marcelo Maialle, sugeriu que seja resgatada a politica do pós-9 

questionário (feedback aos alunos), que é necessário dar a devolutiva. E ainda sugeriu realizar reuniões 10 

separadas para cada, pois as demandas são distintas. Profa. Dra. Sandra comentou sobre a sugestão de 11 

ter grupos separados e ao final da avaliação haver uma plenária. Item V, referente aos Editais da 12 

Graduação - Alegra 2022. Profa. Dra. Sandra informou que foram encaminhados os relatórios finais do 13 

Edital de 2022, e considerou que ambos foram bem-sucedidos. Item VII, referente a solicitação de 14 

recurso financeiro para X-Culture US$ 200,00 por participação. Prof. Dr.  Eric. esclareceu sobre a 15 

solicitação e a disciplina de MKT Internacional a qual é responsável. Informou que cerca de 500 alunos 16 

da FCA já participaram dp Programa, e os benefícios que o projeto proporciona aos alunos. Comentou 17 

que desde 2017 pede isenção de taxas para os alunos participarem, mas que ultimamente não foi aceito 18 

o pedido. Diante disso, solicitou um valor US$ 200,00 por ano para a disciplina realizar o pagamento e 19 

participar do projeto. Todos os membros foram favoráveis a solicitação. Não havendo mais assuntos para 20 

tratar, a Presidente do Conselho, Profa. Dra. Sandra Francisca Bezerra Gemma, encerrou a 136ª Reunião 21 

Ordinária do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna Fernanda 22 

Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima 23 

reunião. Limeira, 25 de janeiro de 2023.   24 


